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Lapatronalandaluzaanunciaquetieneun
proyectoparautilizarlosactivosdeDelphi
El presidente de la CEAarremete contra el consejero Vallejopor «desconfiar de
los empresarios andaluces» y apostar por grupos catalanes para reflotar la Bahía

LA VOZ CÁDIZ

._-~_.~-------_.

El presidente de la Confederactón
de Empresarios de Andaiucia
(CEA), Santiago Herrero, iamen-
tó ayer que el consejero de Inno-
vación, Ciencia y Empresa de la
Junta, Francisco Vallejo, no tenga
confianza en el empresariado anda-
luz, a la vez que aseguró que cuen-
ta con un grupo de empresarios de
la comunidad para presentar un
proyecto en la Bahia de Cádiz y
contar con los activos de la facto-
ria de Delphi en Puerto Real.
Herrero acusó al consejero de
desestimar a los empresarios de la
región en favor de los catalanes.

El encontronazo tiene su origen
en el apoyo que mostró la pasada
semana el consejero a la propues-

ta de la multinacional catalana
Ficosa de encabezar la creación de
un consorcio de empresas en Cá<liz
para atender desde la Bahia los
pedidos de la constructora aero-
náutica europea Airbus y de la
industria aeronáutica internacio-
naL La patronal andaluza se ha
mostrado en los últimos dias des-
contenta por la actitud de Vallejo
de aceptar los planes de reindus-
trialización de la Bahia de Cádiz
presentados por los empresarios
catalanes, según su versión, sin
atender las propuestas de varias
sociedades andaluzas, patrocina.
das por la patronal, que la Junta y
la Consejeria niegan que existan.

En rueda de prensa tras asistir
a la inauguración de las nuevas
instalaciones de la empresa anda-

luza Tino Stone Group situada en
la localidad china de Zhangjian-
gang, Herrero advirtió a Vallejo de
que si es verdad que desconfía de
los empresarios andaluces, lo que
debe hacer es «intentar po.ten-
ciarlos, en lugar de descalificarlos
o desilusionados».

Antecedentes

«Espero que se resuelva y el con-
sejero de Innovación recupere la
confianza en el empresariado
andaluz, puesto que será la mejor
forma de que recuperemos la con-
fianza en é1»,apuntó Herrero, que
recordó que hace dos años una
empresa andaluza quiso comprar
la Sociedad Andaluza de Campo.
nentes Especiales (Sacesa), pero
Vallejo no puso su confianza en

los empresarios andaluces y no se
pudo realizar la operación, por lo
que indicó que «decir ahora que
estamos llegando tarde es retor-
cer el argwnento para buscar una
respuesta» .

Tras dejar patente su malestar
con el consejero de Innovación,
Ciencia y Empresa, el presidente
de los empresarios andaluces dijo
que cuenta con un grupo de empre-
sarios con un proyecto para la zona
de la Bahia de Cádiz y contar con
los activos de Delphi .

En este sentido, apuntó que ya
tendrá tiempo de abordar esta
cuestión en los próximos dias en
una reunión con el presidente de
la Junta, Manuel Chaves. Por últi-
mo, avisó a Vallejo de que <<11.0pue-
de plantear las cosas como si fue-
ran un reto, sino que debe acom-
pañar a los empresarios».

La CEA estima que el apoyo de
la Junta a Fícosa plantea un obs-
táculo para las firmas andaluzas,
por lo que Herrero afirmó que «el
consejero no debe plantear un reto
a las empresas, sino acompañar a
las empresas en sus retos». Fico-
sa, que plantea adquirir una par-
ticipación de control en la Socie-
dad Andaluza de Componentes
Especiales (Sacesa), entidad aero-
náutica subcontratada de CASA,
propone ubicar el consorcio de
empresas del sector en Puerto Real,
para compensar el impacto del cie-
rre de la multinacional estadou-
nidense Delphl. Herrero comen-
tará con Chaves el proyecto a la
vuelta del viaje a China.
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CONVENIO.Elconsejerode Empleo,AntonioFernández,en la firmadelacuerdoconDelphi./A."'.

Empleo se felicita y dice que arranca ahora
la etapa de la formación y la recolocación

J. R. CÁDIZ

«Elacuerdo alcanzado con Delp-
hi es bueno para los trabajadores
y se evita asi que la empresa se
marche de rositas». De esta forma
tan gráfica resumia ayer el dele-
gado provincial de Empleo, Juan
Bauza, el convenio a tres bandas
que se firmó el Jueves con la direc-
ción de la compañia después de 28
horas de negociación. En su opi-
nión, se ha forzado a que la mul-
tinacional cumpla con la ley espa-
ñola y mantenga su responsabili-
dad en la Balúa. Bauza detalló que
el convenio obliga a la empresa a
indemnizar con 120 millones de
euros a la plantilla, a ceder los
activos, (valorados en 160 millo-
nes de euros), a cumplir con los
acreedores, «algo a lo que no esta-

ban dispuestos el 22 de febrero
cuando anunciaron el cierre por-
que su intención de liquidar el
asunto cuanto antes».

Sobre las empresas que podri-
an recalar en la Bahia para absor-
ber mano de obra de Delphi, Bau-
za aclaró que la Junta sigue en
conversaciones con varias y que
una ya ha firmado la compra de
terrenos para instalarse en la
zona. Es el caso de Génesis Solar
España, que abrirá su planta en
El Puerto para fabricar placas
solares. Bauza destacó al respec-
to que la firma del acuerdo mar.
ca un antes y un después en la cri-
sis de Delphl. El responsable pro-
vincial de Empleo manifestó que
ahora toca abordar la formación
de los trabajadores de Delphí para
su futura recolocación. Asi, ade-

lantó que el próximo lunes, los tra-
bajadores deben ratificar en asam.
blea el acuerdo <<paraque la Jun-
ta pueda fijar una mesa de traba-
jo y establecer las medidas para
la recolocación». Una de las pri-
meras ideas que dio ayer Bouza
fue la creación de una bolsa de
empleo para los trabajadores.

Por último, el presidente del PP
en Andalucía, Javier Arenas, afir-
mó ayer con respecto al acuerdo
alcanzado entre los trabajadores
de Delphi y la dirección de la
empresa que «todo lo que signifi-
que una satisfacción para los tra-
bajadores me parece muy bien».
Señaló que le «extraña una bar-
baridad la euforia que se traslada
desde el PSOE porque creo que
no merece la pena descorchar nin-
gún tipo de champán cuando se

«El apoyo a Ficosa
plantea un
obstáculo a las
firmas andaluzas»

~

Juan Bouza. / LAvoz

produce un cierw>. Manifestó que
«todo lo que los trabajadores con-
sideren que es bueno, lo respeto,
pero es importante todo lo que
queda por hacer».

Sábado 7/7/2007 ILa Voz

Industria aclara

que hay que

seguir buscando
alternativas

LA voz MADRID

Elsecretario general de Indus.
tria. Joan Trullén, destacó que
el acuerdo alcanzado entre los
sindicatos, la Junta y la direc'
ción de Delphi para el cíerre de
la factoria de Puerto Real, no
ha de ser «obstáculo» para con-
tinuar buscando alternativas
de industrialización en la
Bahia de Cádiz, donde perma'
necerán los activos industria-
les y materiales de la empresa
merced al citado acuerdo.

Trullén celebró el acuerdo
alcanzado el jueves <<parasolu.
cionar el problema de DelphÍ»,
un acuerdo que el lunes vota-
rán los trabajadores y que pre.
vé el pago de indemnízaciones,
unos 120 millones de euros,
puesto que se plantea llegar a
los 45 dias por año trabajado
con un tope máximo de 42 men-
sualidades.

Sin embargo, para el res-
ponsable ministerial, el acuer-
do, que ha puesto fm a un con.
flicto laboral de cinco meses en
el que trabajadores y familia-
res han seguido una activa polí-
tica de huelgas y manifesta-
ciones, no ba de ser «interpre-
tado» como un «obstáculo»
para «seguir trabajando en la
búsq ueda de alternativas
industriales en la Bahia».

HAZTE OIR

Acuerdo para el cierre y la
regulación deta plantilla de
Delphl en Puerto Real

http://blog.lavozdigital.es

El acuerdo al que han llegado
empresa, trabajadores y la Junta
para cerrar la planta de Delphl en
Puerto Real ha generado un amplio
debate en la página web de LA
VOZ.Ñ!r: Diceoque está todo soIu'
cionado, pero creo que el PSOElo
que quiere son los votos de todos
los trabajadores inocentes. Des-
pués de las elecciones ya veremos.
Me parece vergonzoso que no se
luche por los demás trabajadores
que no son de Delphi.AI&edo:Des-
pués de 18 años eo la fábrica,ocho
de ellos eventuales, me dejan en
la calle por 30.000 euros. Una rui-
na para mi y mis hijos y encima el
comité lo vende como un éxito.
Espero que mis hijos no me tomen
como ejemplo de lucha porque me
da vergüenza. Desde el primer día
hemos estado con el culo al aire.

Mujer de trabajador. El dinero no
da la felicidad. El observador:
Señor Pina. existe una película
española que trata de un hecho
real y que se llama Los Lunes al
Sol. Ya sé que todos la hemos vis-
to, pero vuelva a visionaria y cén-
trese en los acuerdos que plante-
aron los sindicatos en aquella
famosa reconversión industrial.
Otro de los 4000: Ya lo han con-
seguido. La factoría y el trabajo
que hemos mantenido todos los
andaluces con nuestros impues-
tos, se lo han merendado.
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Los trabajadores se toman el fin de semana para reflexionar sobre el contenido

del acuerdo y decidirán el lunes si lo respaldan

«o decimossí o lajuezadecide»

L
os aparcamientos llenos
hasta la bandera anuncia-
ban ayer la masiva asis-
tencia a una asamblea en la

planta de Delphi de Puerto Real.
La reunión duró dos horas. Los
operarios de la fábrica de com-
ponentes conocian de primera
mano las claves de su futuro labo-
ral tras la firma el jueves en Sevi-
Ua de un acuerdo a tres bandas:
comité de empresa, Delphi y la
Junta. La mayor parte de la plan-
tilla está a favor del convenio y
reconocía a la salida de la reu-
nión el duro trabajo de negocia-
ción que ha llevado a cabo el
comité de empresa. Delphi cede
así todos los activos sin cargas y
costos; la propia ley de lo Mer-
cantil exige a la multinacional
americana la liquidación de la
deuda en un plazo máximo de
cinco meses antes de pasar los
activos a manos de la Junta.

Las indemnizaciones fueron
el punto más caliente a la hora
de negociar, según expuso en la
asamblea el presidente del comi-
té de empresa, Antonio Pina. La
empresa pretendía en un
principio indemnizar con 120
millones de euros y 35 dias
por año trabajado más otros
diez sujetos a una hipoteca
sobre la totalidad del suelo de
la fábrica. Esta propuesta casi
provoca la ruptura de la nego-
ciación. Finalmente las aguas
volvieron a su cauce con una
fórmula más favorable para la
plantilla.

El montante global de la
indemnización se repartirá line-
almente alcanzando así los 45
días por año trabajado. De esta
forma, los directivos cobrarán
indemnizaciones de 200.000 euros
en lugar de los 300.000 que pre-
tendían. El sobrante de este capi-
tal será destinado a igualar los
dias por año trabajado que
corresponde a los 1.600 operarios.

El 31 de este més, la fábrica
quedará vacia, tan sólo veinte
trabajadores del departamento
de Administración mantendrán
su puesto de trabajo en la facto-
ría durante un año para gestio-
nar la documentación. El resto

TEXTO: JUAN LUIS JIMÉNEZ I FOTOS: J. L. I PUERTO REAL

El comité de empresa informó ayer a los trabajadores del contenido del acuerdo.

. .~O<=.~-> ..~ 'h'

las victimas de la cementera de
Carboneras-

De no aceptarse el acuerdo, la
decisión quedará en manos del
Juzgado de lo Mercantil, <<lle-
gando de nuevo el clima de
incertidumbre que teníamos al
principio», comentó Pina.
Comentó a los trabajadores que
«o decimos que sí al acuerdo o es
la jueza la que decide por nasa.
tras». Tanto el comité como un
gran sector de los empleados ven
esta salida como positiva, ya que
en otros conflictos con estas
dimensiones nunca se habían
cedido los activos.

La votación tendrá lugar el
próximo lunes de 9 de la maña.
na a 12 horas. De ser positivo el
referéndum, el comité negocia-
rá con la Junta los puntos del
protocolo de colaboración que
han firmado.

Entre eUos está la edad de cor-
te establecida para las prejubi-
laciones y los planes de forma-
ción incentivada.

Junta y comité de empresa no
eXigirán a Delphi la devolución
de la maquinaria ni tampoco las
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Las Indemnlzaclones.

Laextinciónde contratos:Serea-

I lizaránantes del 31 de julio. A par-
tir de la fecha, los administradores

I

concursa les pagarán los importes
correspondientes.

El equilibrio en las
I Indemnlzaclones.

~El montante total es de 120 millo-

I nes: cada trabajador percibirá 45
días por año de servicio, atendien-
do a la retribución salarial anual
comprendida entre julio de 2006 y
el 30 de junio de 2007.

Los activos.

La Importancia: La Administración
pública ha puesto de manifiesto el
valor que tienen estos activos para
evitar la des industrialización de la
zona.

La deuda.

Los acreedores: Delphi se com-
promete a saldar las cuentas con
sus acreedores antes de cinco
meses, transfiriéndose a manos de
la Junta libre de cargos.
Convenio de acreedores: Todas las
sociedades que componen Delphi
Corporation y sus sociedades par-
ticipadas condonarán la deuda o
renunciarán a los activos con el fin
de cumplir el convenio.

Las fechas claves.

9 deJuliode 2007: Losempleados
someten a votación el acuerdo
entre Administración. trabajadores

y empresa.
12 de Julio de 2007: Sindicatos y
comité negociarán con la Junta las
prejubilaciones y la remuneración
de la formación.

~ 20 de Julio de 2007: Es último día
para aprobar el convenio para que
lo acepte el Juzgado de loMercantil
de Cádiz.

~31 de Julio de 2009: fecha tope
para la recolocación tata de los tra-
bajadores por parte de la Junta.

Algunos directivos
recortan sus
indemnizaciones en
100.000 euros

matrices que la multinacional
trasladó a otros centros de tra-
bajo, ya que este hecho podría
dinamitar el convenio.

Los representantes de los tra-
bajadores reconocian que aún les
queda mucho que negociar, pero
ahora es con la Junta que, al
menos, decia Pina. «están aquí y
no al otro lado del charco».

CONCIERTO
BONNER
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Extractodel protocoloqueayer se entregóa lostrabajadores.

entrará a formar parte de una
bolsa de trabajo. Muchas fueron
las preguntas de los empleados
hacia los representantes sindi-
cales durante el transcurso de la
asamblea. Se notaba el nervio-

sismo y la resignación que les ha
acompañado durante estos cua-
tro meses. El desarrollo de la
asamblea sólo fue interrumpido
por los dos minutos de silencio
que se guardaron en recuerdo de

10 Julio-21 Íl- ENTRADA6€

Hotel Duques de Medlnacelí
Plaza de los Jazmines, 2

El Puerto de Santa Maria . Cádiz

PROGRAMA:

Ludwíg van Beethoven,
Sinfonía Nr. 7
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La ratificacióndelacuerdoconDelphise
aplazaporlasreticenciasdela plantilla
El comité de empresa intenta convencer a los trabajadores de la conveniencia del pacto

LIBERTADPALOMA,Cádiz
El acuerdo alcanzado entre la dirección
de Delphi y el comité de empresa de la
factoría de Puerto Real (Cádiz) no fue rati-
ficado ayer, como estaba previsto, Los

1,600 trabajadores de la plantilla han pedi-
do unos dias para estudiar detenidamente
el documento, N o será hasta el lunes cuan-
do adopten una decisión definitiva, El co-
mité de empresa trató ayer de aclarar las

consultas de sus compañeros, Sin embar-
go, más de dos horas y media de asamblea
-una de las más largas de las que se han
celebrado en esta factoría- no fueron su-
ficientes para despejar todas las dudas,

El presidentedel~
patronalarremete
contra VallejopOI
"desconfiar"de
losempresarios

EL PAÍS,Shang:
El presidente de la Confeden
ción de Empresarios de Andah
cia (CEA), Santiago Herrer<
acusó ayer desde China al con s'
jero de Innovación, Francisco V,
lIejo, de desanimar y mostrar de,
confianza hacia los empresarie
de la comunidad, informa Ef
Esta critica se produce despu<
de que Vallejo apoyase la pr<
puesta de la multinacional catal,
na Ficosa de encabezar la cre,
ción de un consorcio de empr<
sas en Cádiz para atender los p'
didos de la constructora aeronál

tica europea Airbus y de la indu,
tria aeronáutica internacional.

La CEA se ha mostrado e

los últimos dias descontenta po
que Vallejo haya aceptado le
planes de reindustrialización e
la bahia de Cádiz presentad,
por los empresarios catalanes 51
atender, según su versión, las pr<
puestas de varias sociedades al
daluzas, La Junta niegan ql
existan estas propuestas.

Herrero, que ayer formó parl
de la delegación andaluza, ene,
bezada por el presidente de 1
Junta, Manuel Chaves, que inal
guró en Zhangjiagang las instal<
ciones de una empresa almeriel
se de piedra natural, Tino Ston
volvió a arremeter por el mism
motivo contra Vallejo,

El presidente de la patron;
andaluza aseguró que da la in
presión de que Vallejo "deseO!
fia de la capacidad de las empn
sas andaluzas", y añadió que, e
ser asi, debería esforzarse en "pi
tenciarlas" en lugar de "de san
marlas",

Para facilitar la comprensión
dcl acuerdo, los sindicatos van
a repartir una copia del docu-
mento a cada trabajador de mo-
do que, durante el fin de scma-
na, puedan analizar las condi-
ciones pactadas. El compromi-
so establece que Delphi aporta-
rá 120 millones de euros para
pagar las indemnizaciones de
los trabajadores, cederá los acti-
vos de la factoría (suelo y má-
quinas) y asumirá una deuda
de 200 millones,

Muchos trabajadores están
seguros ya de que apoyarán el
acuerdo porque creen que es lo
máximo que pueden conseguir
de la empresa. Sin embargo, in-
cluso los convencidos tienen
miedo porque tras la desvincu-
lación de la empresa, que se pro-
ducirá el 31 de Julio, el futuro es
aún incierto,

"Hay que ser un sádico para
decir que estamos contentos
con la solución que se le ha da-
do al problema, Sabemos que
Delphi nos ha estafado, que to-
do ha sido un montaje de la
empresa para marcharse", co-
menta Isidro Jiménez, miembro
del comité de empresa. Pero es
lo máximo que han logrado los
representantes de los trabajado-
res y sobre ello deberán votar
los empleados de la factoria.

No quieren tomar una deci-
sión sin reflexionar antes, Son
conscientes de la importancia
de este acuerdo. Muestra de

ello es la gran participación re-
gistrada en la asamblea de ayer,
una sesión en la que se sucedie-
ron las preguntas.

Miembros del comité de empresa, el pasado jueves en la reunión con Delphi. f ALEJANDRORUESGA

"Ahora hay que
esperar a que la Junta
ponga propuestas
encima de la mesa"

Muchas sobre las indemniza-

ciones que se ha comprometido
a aportar la empresa, pero, so-
bre todo, la plantilla se mostró
interesada por conocer los pla-
nes que la Junta de Andalucía
tiene para recolocar a los traba-
jadores. "En la reunión se han
planteado dos frentes: uno es el
cierre, la negociación con Del-
phi, en qué condiciones se ha
hecho y cómo se han desarrolla-
do las conversaciones. Y el se-
gundo, que es el que más nos
interesa a todos, es qué va a
pasar a partir de ahora. Es lo
que preocupa a los compalle-
ros", explica Jiménez.

Él mismo ofrece la respues-
ta: "Ahora lo que cabe es espe-
rar que la Junta ponga propues-
tas encima de la mesa, que el
compromiso del presidente, Ma-
nuel Chaves, se haga realidad".

De momento, ya hay fijada
una reunión para el dia 12. Se-
rá la primera toma de contacto

I entre los sindicatos y la Admi-

i __I:S~¡¡c~:~onómlc'~a:-

"Ahoraempiezaunanuevalucha"
José María Ruiz lle-
va 24 años trabajan-
do en Delphi. El
próximo lunes vota-
rá sí al acuerdo alcan-
zado por los sindica-
tos y con su voto
pondrá fin a una eta-
pa en su vida. "Me
resulta dificil rom-
per, sobre todo cuan-
do aún no está asegu-
rada la recolocación,
pero más no se po-
dia sacar a la empre-
sa. Si hubieran querí-
do, se podrían haber
ido a las bravas", re-
conoce. Ruíz entien-

de a sus compañe-
ros, a los que dudan
sobre lo que harán
en la votación. "Es

una situación muy
delicada", sostiene,
"de no tener nada
previsto a verte con
un acuerdo".

Cuenta que en la
asamblea de ayer los
miedos y la incerti-
dumbre fueron los
protagonistas. Pero
él considera que la
piantilla tiene que
centrarse en otra co-
sa: "Nos tenemos
que mentalizar de

plantear 'ómo se va a afrontar
esta nueva clape.

La Junta, que gestionará los
activos cedidos púr Delphi, se
ha comprometido a ejecutar un
plan de empleabilidad, forma-
ción y prejubilaciones. Además,
buscará alternativas industria-

les para ocupar los terrenos
que abandona la multinacional
y establecerá medidas comple-
mentarias para los trabajadores
que no hayan conseguido rein-
sertarse en el mercado laboral
dentro "e dos años.

El dlse,l' .Je este plan es el
que debe ne" ,,;arse a partir de
la próxima selm na. Será un tra-
bajo intenso porque los sindlca-

que una vez que rom-
pamos los lazos con
Delphi, tenemos que
empezar a hablar
con la Junta. Ahora
empieza una nueva
lucha". Para este tra-
bajador, ha llegado
la hora de pedirle al
presidente de la J un-
ta que cumpla con
sus compromisos
electorales, "que de-
muestre que mira a
la bahia de Cádiz,
que traiga indus-
trías".

Pero para empe-
zar esta lucha, el

tos pretenden que en septIem-
bre la propuesta esté cerrada.

El presidente del PP en An-
dalucía, Javier Arenas, manifes-
tó ayer sus dudas sobre la bon-
dad del acuerdo alcanzado.

"Me alegro de que se haya paga-
do una indemnización que los
trabajadores consideren satis-
factoria. Pero no hay ningún
motivo para la euforia, sino mu-
chos para la preocupación. No
sólo por lo que afecta a los
puestos de trabajo directos, si-
no por todos esos puestos de
trabajo indirectos de los que de-
penden miles de familia", dijo.

También el Sindicato de Es-
tudiantes, uno de los colectivos
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acuerdo debe ser rati-

ficado. "Espero que
salga que si", dice Jo-
sé Maria Ruiz, "por-
que lo contrarío po-
dría ser peor".

Si no hay consen-
so, el comité y la em-
presa tendrían que
firm"r un acta de de-
sacuerdo y sería la
juez de lo mercantil
la que decida sobre
el futuro de la planti-
lla. "y seguro que
no le exige a la em-
presa que nos dé los
activos, saldríamos
perdiendo" .

más activos durante las manifes-
taciones que se han celebrado
en los últimos cuatro meses, cri-
ticó ayer los términos de este
pacto. Para el sindicato, el
acuerdo "no garantiza un futu-
ro laboral digno para los 4.000
trabajadores que dependen de
Delphi. Lo que se ha firmado
es el despido de todos los traba-
jadores a cambio de indemniza-
ciones que no aseguran ni el
presente ni el futuro de las fami-
lías". Acusan a la Junta de An-
dalucía de "frustrar" las espe-
ranzas de los trabajadores y a
los dirigentes sindicales de "no
haber estado a la altura en la
negociación"

Proyecto andaluz

La posición de la Junta es que
empresas andaluzas presenta
un proyecto de firmas con las c,
pacidades técnicas y la experiel
cia necesaria en el sector aeronál

tico, recibirian el apoyo oficia
Sin embargo, según la Admini
tración autonómica, ese proye,
lo andaluz no existe.

La CEA estima que el apo)
de la Junta a Ficosa plantea u
obstáculo para la firmas andah
zas, por lo que Herrero afirm
que Vallejo "no debe plantear u
reto a las empresas, sino acomp'
ñar a las empresas en sus retos"

Ficosa, que planea adquir
una participación de control e
la Sociedad Andaluza de Compl
nentes Especiales (Sacesa), ent
dad aeronáutIca subcontratisl
de CASA, propone ubicar el COi
sorcio de empresas del sector e
Puerto Real (Cádiz), para con
pensar el impacto del cierre de !
multinacional estadouniden:
Delphi.

Los activos de Delphi, que el
tre terrenos, maquinaria y n&VI
industriales, están valorados e
cerca de 160 millones de euros.,
quedarán en Andalucía sin co
tes y serán traspasados a la fllnl
en los próximos meses.

Herrero declaró que CUillld
regrese a Andalucía se reullil
con Chaves para retomar el tem
de qué ocurrirá con esos activo
dado que el presidente de la JUI
ta, afirmó, "también espera qr
haya un grupo andaluz en e,
proyecto". "Espero que ese se
también el deseo del consejero'
afirmó Herrero.


